



OLGAESQUIVEL
DIPUTADA FEDERAL **DISTRITO 40**

2° Informe Legislativo y de Gestión

Agosto, 2017

A DOS AÑOS DE HABER RENDIDO PROTESTA EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN, MI COMPROMISO SIGUE VIGENTE AL MANTENER DE MANERA PERMANENTE MI LABOR COMO GESTORA DE LAS NECESIDADES Y DEMANDAS, BUSCANDO BRINDARLES MAYORES OPORTUNIDADES DE DESARROLLO Y UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA PARA TODOS: HOMBRES, MUJERES, ADULTOS MAYORES, NIÑOS Y JÓVENES DE LOS SIETE MUNICIPIOS QUE REPRESENTO.

EL DISTRITO 40 ESTÁ INTEGRADO POR: ZINACANTEPEC, RAYÓN, TENANGO DEL VALLE, VILLA GUERRERO, IXTAPAN DE LA SAL, TONATICO Y ZUMPAHUACÁN, MUNICIPIOS QUE ABARCAN DESDE EL VALLE DE TOLUCA HASTA EL SUR DE LA ENTIDAD; LOS INVITO A RECORRERLOS A TRAVÉS DEL SIGUIENTE VIDEO.

A LO LARGO DE ESTOS DOS AÑOS DE GESTIÓN HE PODIDO CONSTATAR QUE LOS HABITANTES DE ESTA BELLA REGIÓN, SON GENTE TRABAJADORA, EMPRENDEDORA, INNOVADORA Y ORGULLOSA DE SUS COSTUMBRES Y TRADICIONES, CONDICIONES QUE ME MOTIVAN Y ME HACEN ESTAR EN CONTACTO CON LA CIUDADANÍA, VELANDO POR SUS DERECHOS E INTERESES, ASÍ COMO LOS DE TODOS LOS MEXICANOS.

EN ESTE TIEMPO, EL TRABAJO REALIZADO HA SIDO CLARO Y TRANSPARENTE, PONIENDO A TRAVÉS DE DIVERSOS MEDIOS LA INFORMACIÓN DE LAS LABORES QUE HE REALIZADO DE MANERA DINÁMICA Y CONSTANTE.

SER DIPUTADA FEDERAL ES UNO DE LOS MAYORES HONORES QUE ME HA CONFERIDO LA GENTE QUE CON SU CONFIANZA ME BRINDÓ SU VOTO, ES POR ELLO QUE PRESENTO A CONTINUACIÓN EL INFORME DE LABORES LEGISLATIVAS Y DE GESTIÓN DE ESTE AÑO.

QUIEN ESCUCHA NO SE EQUIVOCA. Y CUMPLIENDO MI COMPROMISO DE CAMPAÑA, HE REGRESADO A MIS MUNICIPIOS Y HE PODIDO ESCUCHAR A LA GENTE, DURANTE **523 GIRAS** DE TRABAJO Y **52 JORNADAS DE ATENCIÓN CIUDADANA**, HE RECIBIDO MÁS DE **2 MIL PETICIONES CIUDADANAS**, LAS

CUALES HE TENIDO LA FORTUNA DE ATENDER YA SEA A TRAVÉS DE LAS MÁS DE **350 CANALIZACIONES** O BIEN DE MANERA DIRECTA CON LOS MÁS DE **22 MIL APOYOS OTORGADOS** EN DIFERENTES ÁMBITOS; EDUCACIÓN, SALUD, VIVIENDA, ALIMENTACIÓN, CAPACITACIÓN, EMPLEO, CULTURA, DEPORTE Y APOYOS COMUNITARIOS.

LA EDUCACIÓN ES EL PILAR DE TODA SOCIEDAD, ES LA FUENTE DEL PROGRESO Y EL ORIGEN DE UN PAÍS PRÓSPERO, POR ELLO HEMOS ENTREGADO MÁS DE **500 APOYOS A LA EDUCACIÓN** ENTRE TABLETS, EQUIPO DE CÓMPUTO, LIBROS Y APOYOS ECONÓMICOS A JÓVENES PARA REALIZAR ESTUDIOS EN EL EXTRANJERO A NIVEL PROFESIONAL Y A LOS ALUMNOS DE ESCASOS RECURSOS QUE DESEAN SEGUIR ESTUDIANDO.

UNA COMUNIDAD SALUDABLE ES UNA COMUNIDAD MÁS FELIZ Y CON MAYOR CAPACIDAD PARA LOGRAR PROGRESO Y PROSPERIDAD, HE OTORGADO MÁS DE **530 APOYOS EN MATERIA DE SALUD** ENTRE LOS QUE DESTACAN SILLAS DE RUEDAS, BASTONES, ANDADERAS, MATERIAL DE CURACIÓN, ANTEOJOS, ASÍ COMO APOYOS ECONÓMICOS PARA CIRUGÍAS Y ESTUDIOS CLÍNICOS, SE CONSIGUIÓ LA PRESENCIA DE UNA UNIDAD DE MASTOGRAFÍA EN BENEFICIO DE MÁS DE 300 MUJERES DE IXTAPAN DE LA SAL Y TONATICO; LA GESTIÓN DE ESTOS APOYOS SIGNIFICA RESPONDER OPORTUNAMENTE A LA CONFIANZA QUE ME DEPOSITARON TODOS USTEDES.

MEJORAR LA **VIVIENDA** ES UNO DE MIS PRINCIPALES COMPROMISOS CON LAS FAMILIAS DEL DISTRITO 40, ES ASÍ QUE CON EL APOYO DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO IMPLEMENTÉ EL PROGRAMA “UN PISO PARA MI FAMILIA” CON EL QUE BRINDAMOS PISO FIRME A LAS VIVIENDAS QUE NO CUENTAN CON UNO, REALIZANDO MÁS DE **870 ACCIONES EN BENEFICIO DE MÁS DE 2 MIL PERSONAS** EN ZINACANTEPEC Y YA ESTAMOS EN LA PLANEACIÓN PARA CONTINUAR CON ESTE PROGRAMA DISTRITAL EN TONATICO E IXTAPAN DE LA SAL PARA LA SIGUIENTE ETAPA. ASIMISMO, SE ENTREGARON **MIL 600 APOYOS** ENTRE CEMENTO, PINTURA, IMPERMEABILIZANTE, TINACOS, MALLA CICLÓNICA, ALARMAS VECINALES, LÁMPARAS Y LÁMINAS DE FIBROCEMENTO; CON EL OBJETIVO DE QUE MÁS ESPACIOS DE LOS 7 MUNICIPIOS SEAN DIGNOS PARA SUS HABITANTES Y ESTOY TRABAJANDO PARA CONSEGUIRLO.

GARANTIZAR LA ALIMENTACIÓN DE LOS MEXICANOS SE HA CONVERTIDO EN UNA POLÍTICA DE ESTADO POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ENRIQUE PEÑA NIETO, CON LA CRUZADA NACIONAL SIN HAMBRE, ENTREGAMOS MÁS DE **7 MIL APOYOS ALIMENTARIOS** EN BENEFICIO DE PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS, COMO SON CANASTAS ALIMENTARIAS, MATERIALES DE COCINA PARA COMEDORES COMUNITARIOS, PAQUETES DE CARNE Y CANASTAS HORTOFRUTÍCOLAS. LEGISLANDO CONTIGO DE MANERA RESPONSABLE, LOS DIPUTADOS DEL PRI ESTUVIMOS A FAVOR DE NO ASIGNAR IMPUESTOS A PRODUCTOS DE LA CANASTA BÁSICA Y SEGUIREMOS LUCHANDO POR QUE SIGA SIENDO ASÍ.

HEMOS BRINDADO MÁS DE **200 APOYOS PARA LA EMPLEABILIDAD** DE LAS PERSONAS, COMO KITS PARA AUTOEMPLO, ELABORACIÓN DE CARTAS DE RECOMENDACIÓN, ASISTENCIA TÉCNICA PARA UBICACIÓN DE VACANTES Y LA GESTIÓN DE PROYECTOS PRODUCTIVOS. SE IMPARTIERON MÁS DE **120 CURSOS Y TALLERES** EN BENEFICIO DE POCO MÁS DE MIL PERSONAS, ENTRE LOS CUALES DESTACAN EL DE POPOTILLO, MANUALIDADES, CHOCOLATERÍA, HUERTOS URBANOS Y CREACIÓN DE NUEVAS EMPRESAS. ESTOY CONVENCIDA DE QUE LA CERCANÍA ME HA PERMITIDO ALLEGARLES ESTAS HERRAMIENTAS COMO RESPUESTAS POSITIVAS A SU DEMANDA POR ESTAR MEJOR CAPACITADOS PARA PROSPERAR.

DESDE MUY PEQUEÑA APRENDÍ EL AMOR Y LA DEDICACIÓN AL DEPORTE, POR LO QUE CONOZCO MUY BIEN LOS RETOS A LOS CUALES SE ENFRENTA UN DEPORTISTA, ES POR ELLO QUE DESDE EL INICIO DE MI GESTIÓN HE BRINDADO MÁS DE **750 APOYOS AL DEPORTE** ENTRE LOS QUE DESTACAN ARTÍCULOS DEPORTIVOS, UNIFORMES, PREMIACIONES PARA COMPETENCIAS, TRANSPORTE PARA COMPETIDORES EN EL PAIS Y EN EL EXTRANJERO, TROFEOS, MEDALLAS, PAGO DE INSCRIPCIONES A COMPETENCIAS. SI PROMOVEMOS EL DEPORTE EN LA POBLACIÓN, ESTAMOS EVITANDO MALAS PRÁCTICAS Y CONDUCTAS DELICTIVAS Y PROMOVRIENDO MENTES Y CUERPOS MÁS SANOS.

SEGUIRÉ IMPULSANDO EL DEPORTE Y APOYANDO A QUIENES LO PRACTICAN.

ENTREGAMOS MÁS DE **MIL 500 APOYOS COMUNITARIOS** ENTRE LOS QUE DESTACAN PAQUETES INVERNALES, APOYOS FUNERARIOS, LÁMPARAS DE ALUMBRADO PÚBLICO PARA BRINDAR MAYOR SEGURIDAD A LAS FAMILIAS Y SE DOTÓ A DIVERSAS COMUNIDADES DEL DISTRITO CON PINTURA AMARILLO TRÁFICO, LA CUAL FUE APLICADA CON EL APOYO DE VECINOS EN JORNADAS DE TRABAJO COMUNITARIO DONDE ADEMÁS APOYAMOS CON LIMPIEZA DE ÁREAS PÚBLICAS Y AVENIDAS; SE RASTREARON CALLES QUE NO CUENTAN CON PAVIMENTO PARA MEJORAR EL TRÁNSITO DE VEHÍCULOS Y PEATONES.

CON LA PARTICIPACIÓN DE LA SOCIEDAD SE PAVIMENTARON EN ZINACANTEPEC LA CALLE LÁZARO CARDENAS EN LA COLONIA MORELOS Y LA PALMA EN BARRIO EL CURTIDOR, CALLE MELCHOR OCAMPO EN SANTA CRUZ CUAUHTENCO, CALLEJÓN PARROQUIAL EN SANTA MARÍA DEL MONTE, JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ EN SAN ANTONIO ACAHUALCO, AMADO NERVO EN LA CABECERA MUNICIPAL Y ADOLFO LOPEZ MATEOS EN SAN LORENZO CUAUHTENCO; ASI MISMO EN TONATICO LA CALLE PRINCIPAL DE LA LOCALIDAD DE LOS AMATES Y SE APOYÓ LA CONSTRUCCIÓN DE LA CAPILLA DE LA LOCALIDAD PORFIRIO DÍAZ EN VILLA GUERRERO.

APOYÉ LA CONSTRUCCIÓN DE UN KILÓMETRO DE DRENAJE EN LA LOCALIDAD DE HACIENDA, ABAJO EN ZINACANTEPEC, LA CONSTRUCCIÓN DE LOS SALONES DE CATEQUESIS EN SANTA MARÍA ARANZAZÚ, VILLA GUERRERO, SE APOYÓ LA CONSTRUCCIÓN DE TANQUES DE ALMACENAMIENTO DE AGUA EN TECOMATEPEC, IXTAPAN DE LA SAL, LA CONSTRUCCIÓN DE TRES CENTROS COMUNITARIOS EN ZUMPAHUACAN Y UN SINFÍN DE OBRAS COMUNITARIAS QUE SE TRADUCEN EN BENEFICIO DIRECTO PARA MÁS DE 30 MIL PERSONAS.

PARA APOYA AL CAMPO, SE ENTREGARON MÁS DE **700 APOYOS AL CAMPO** ENTRE LOS QUE DESTACAN, PAQUETES DE AVES DE POSTURA, GRANJAS FAMILIARES, ASÍ COMO MATERIALES INDUSTRIALIZADOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CANALES DE RIEGO; TAMBIEN SE IMPLEMENTARON HUERTOS URBANOS Y HUERTOS VERTICALES PARA EL AUTOCONSUMO Y PARA LA COMERCIALIZACIÓN. SIN DUDA ALGUNA EL CAMPO REQUIERE DE GRANDES APOYOS, POR LO QUE LA CONFIANZA ENTRE SOCIEDAD Y

GOBIERNO, ES BÁSICA PARA LOGRAR GRANDES BENEFICIOS HACIA LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR AGROPECUARIO.

APOYAR A LA NIÑEZ HA SIDO UNA PRIORIDAD PARA MÍ. HE PROCURADO LLEVARLES SIEMPRE UNA SONRISA Y LA ILUSIÓN DE RECIBIR UN REGALO, ENTREGAMOS 10 MIL JUGUETES EN FESTIVIDADES COMO EL DÍA DE REYES Y EL DÍA DEL NIÑO, ASIMISMO SE APOYÓ A DIVERSAS INSTITUCIONES DEL DISTRITO PARA SUS FESTIVIDADES DE FIN DE CURSOS. TODO ESTO EN BENEFICIO DE LA NIÑEZ DEL DISTRITO 40.

MI COMPROMISO Y MI LABOR COMO LEGISLADORA FEDERAL ES ACTUAR CON ESTRICTO APEGO A LA LEY, Y SIEMPRE DEL LADO DE LAS CAUSAS JUSTAS Y DE LA GENTE QUE CONFIÓ EN MÍ PARA SER SU REPRESENTANTE Y LOS LOGROS AQUÍ PRESENTADOS HAN SIDO RESULTADO DE LARGAS HORAS DE TRABAJO Y DE PERSEVERANCIA, PERO NO LO HE LOGRADO SOLA, AFORTUNADAMENTE HE CONTADO CON EL APOYO DE DIFERENTES INSTANCIAS DE GOBIERNO.

DESDE EL LIDERAZGO Y VISIÓN TRANSFORMADORA DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, QUIEN SABIENDO EL RIESGO POLÍTICO DE EMPRENDER UN VERDADERO CAMBIO DE RAÍZ NO CLAUDICÓ Y HA PERSEVERADO EN LO QUE MÉXICO REQUIERE, ESTOY SEGURA DE QUE EN LOS PRÓXIMOS AÑOS LA HISTORIA SE LO RECONOCERÁ.

COMO SE PUEDE APRECIAR, LO AVANZADO EN BENEFICIO NO SÓLO DE MI DISTRITO SINO DE TODO NUESTRO PAÍS, HA SIDO SIGNIFICATIVO, MÁS ALLÁ DE LOS INTERESES PARTIDISTAS, LOS DIPUTADOS FEDERALES DEL PRI HEMOS ACTUADO CON LA MIRADA PUESTA SIEMPRE EN EL INTERÉS SUPERIOR DE LA NACIÓN, EL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL ES EL PARTIDO DE LAS GRANDES TRANSFORMACIONES, POR QUE COMO LO MANIFESTÓ EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO AL INICIO DE SU GESTIÓN, NO VENIMOS SOLAMENTE A ADMINISTRAR LO QUE YA ESTÁ HECHO, VAMOS A TRANSFORMAR A MÉXICO EN EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.

MÁS QUE SENTIRME SATISFECHA, ME SIENTO COMPROMETIDA A SEGUIR TRABAJANDO DECIDIDA Y ACTIVAMENTE POR LA NACIÓN, CON IDEAS Y PROPUESTAS QUE ENRIQUEZCAN EL QUEHACER DE LA CÁMARA DE

DIPUTADOS Y SOBRE TODO SEGUIR TOCANDO CADA DÍA MÁS CORAZONES
Y CAMBIANDO VIDAS PARA BIEN DE TODOS LOS MEXICANOS.

MUCHAS GRACIAS